



SPERACEDES
IMMOBILIER

7 Pièces

140 m²

Réf. 83938096

620 000 €

Le Tignet

Maison à vendre (06530)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Le Tignet, belle maison de plain pied avec piscine d'environ 100 m² édifée sur un terrain d'environ 1830 m² proche de toutes commodités à pied. La maison dispose d'un patio, une entrée, un séjour/salle à manger avec poêle à granules et cheminée, une cuisine équipée ouvrant sur une terrasse couverte avec barbecue, trois chambres dont une avec sa salle de douche, une salle de bains. La maison offre également un appartement d'environ 50 m² comprenant une cuisine avec espace salon, deux chambres et une salle de douche. Un garage, grand espace parking, un chalet ainsi qu'un bel espace piscine 10X4 ...

Le Tignet, beautiful ground floor house with swimming pool of approx 100 sq.m² on a land of approx 1830 sq.m² close to all commodities. The house offers a patio, an entrance, a living room and dining room with fireplace and stove, an equipped kitchen opening on a covered terrace with barbecue, three bedrooms, one with its shower room, another bathroom. An independent apartment of approx 50 sq.m² with a kitchen, a lounge area, two bedrooms and a bathroom. A garage, a garden shed and a beautiful swimming pool area completes the property.

SPÉRACÈDES IMMOBILIER

5 rue du Docteur Belletrud - 06530 SPÉRACÈDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

